

Secretaría de Salud Municipal visita sectores laborales habilitados por el Gobierno Nacional

En cumplimiento de las funciones de inspección de la Secretaría de Salud Municipal, y como forma de prevención para la propagación del COVID 19 en la ciudad de Popayán, se programaron visitas por parte de funcionarios de esta dependencia a los diferentes establecimientos habilitados para reiniciar sus jornadas laborales incluidos en el decreto 593 emitido por la Presidencia de la República. En estos recorridos se efectuó el seguimiento a los planes de bioseguridad establecidos para cada sector.

Con este fin fueron visitadas constructoras y ferreterías habilitadas para el suministro de material, donde se revisaron que los protocolos de bioseguridad radicados ante la oficina de inspección urbanística sean cumplidos, y de esta manera se brinde seguridad a los trabajadores en obra y administrativos. A esta tarea se sumaron los puntos de cobro Efecty, donde los adultos mayores cobran el subsidio otorgado por el Gobierno Nacional, así como la devolución de IVA y demás programas asistenciales.

Protocolos de bioseguridad que deben seguir los empleadores

- Publicar en sus medios de comunicación los protocolos, así como información del COVID 19.
- Ser flexibles en sus horarios y procurar establecer en la mayor medida posible el teletrabajo.
- Apoyarse en las EPS y ARL para actividades de prevención y reportar casos sospechosos y confirmados.
- Promover el uso de la aplicación CoronApp para registrar el estado de salud de los trabajadores.
- Promover el uso de los elementos de protección personal para el cumplimiento de las actividades laborales.
- Procurar el distanciamiento físico y lavado constante de manos con jabón, agua y toallas desechables.

Rectores de colegios y universidades promueven elecciones para Consejo Municipal de Juventud

Con el apoyo de la Secretaría de Educación Municipal, Julieth Bastidas, los rectores de instituciones educativas de Popayán, así como de varias universidades, se comprometieron en socializar con sus alumnos el calendario electoral para participar del Consejo Municipal de Juventud en la ciudad.

Así también, la Secretaria de Gobierno, Elvia Rocío Cuenca, en reunión sostenida con el grupo de rectores, señaló sobre la importancia que tiene para Popayán, que los jóvenes se animen a

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán

participar, ya que es la primera vez que se desarrollará este mecanismo y se hace necesaria la difusión y socialización al interior de las instituciones educativas.

Cuenca recordó, que según el calendario electoral previsto por la Registraduría del Estado Civil, a partir de este 12 de mayo, se habilitará un aplicativo virtual para que los jóvenes entre los 14 y 17 años puedan registrarse como aptos para votar. Los mayores de 18 años no tendrán que hacerlo por cuanto se encuentran registrados en el censo electoral.

En Popayán, según el censo del DANE, hay 70.500 jóvenes de los cuales el 26% son hombres y 24% son mujeres. Es necesario incentivar el liderazgo de esta población, ya que mediante este espacio de participación podrán ser interlocutores en relación con las agendas institucionales de juventud en cada ente territorial, así como incidir en procesos de formulación de proyectos, de políticas públicas y demás actividades que les concierne.

Durante la reunión virtual que se sostuvo, algunos rectores consideraron importante replantear el mecanismo de inscripción, teniendo en cuenta las limitantes de conectividad que presentan los jóvenes del sector rural. Esta inquietud fue atendida por el coordinador del Programa de Juventudes de la Alcaldía, Christian Mejía, quien sostuvo que se analizará la forma efectiva de poder llegar a todos los territorios del municipio, sobre todo porque hay una deuda con los jóvenes del sector rural.

Siguen activas las líneas de la Secretaría de la Mujer para atender casos de violencia

En medio del aislamiento preventivo obligatorio, para prevenir el contagio del virus Covid-19, se continúa con la orientación jurídica y psicológica que presta la Secretaría de la Mujer de la Alcaldía de Popayán, a todas aquellas mujeres que consultan por diferentes problemáticas.

Con corte de 4 de mayo de 2020, se presenta un consolidado total de 52 casos de orientación jurídica, psicología y ruta de atención prestadas por esta Secretaría municipal. De este total, 25 han sido sobre violencia de género, 6 por inasistencia alimentaria, 3 por trámites de salud, 7 por atención psicológica en momentos de crisis y 11 casos para prestar asistencia humanitaria.

Así también, la Secretaria de la Mujer, Diana Carolina Cano Pajoy informó que ha sido eficaz la articulación institucional que se viene teniendo para promover la protección y reivindicación de los derechos de las mujeres. En el marco del Covid-19, se fortaleció esta articulación con ICBF, Defensoría del Pueblo, Fiscalía General, Comisaría de Familia, Secretaría de Gobierno, Secretaría de Salud, Patrulla de Género y Secretaría de la Mujer, como coordinadora de la iniciativa.

Lo anterior ha permitido dinamizar las campañas de prevención contra la violencia de género que se vienen implementando, como la aplicación "ELLAS", creada por la Red Nacional de Mujeres y apoyada por ONU Mujeres y la campaña "PATRULLA EN CASA", que se trabaja con la Secretaría de la Mujer departamental. Con la red de droguerías y farmacias, se sigue activando la estrategia

"Mascarilla-19" para que las mujeres acudan a estos establecimientos para buscar apoyo y se active de forma inmediata la ruta de atención integral.

Instalado puesto de Asistencia Pre Hospitalaria en D1 Variante Sur

En articulación con el grupo Scouts de Emergencia, la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, liderada por Germán Callejas, instaló un puesto de Asistencia Pre hospitalaria APH, en el D1 de la Variante Sur, para atender cualquier emergencia que se pueda originar con las personas que acuden a este lugar a recibir su beneficio de Bono Solidario.

El Jefe de esta oficina, que en las últimas semanas viene trabajando activamente por la prevención y seguridad de los ciudadanos más vulnerables en medio de la crisis, agradeció el apoyo prestado por la Fundación Scouts de Emergencia, y manifestó que a partir del miércoles 06 de mayo también se instalará otro puesto de asistencia en una de las tiendas D1 donde se presenta mayor número de personas.

Cabe resaltar que estos puntos también funcionarán los días sábado y domingo, en los cuales se espera un alto flujo de beneficiarios del bono solidario que no pudieron redimirlo en días pasados.

Día Mundial de la Higiene de Manos

La Secretaría de Salud Municipal, en el marco de la prevención del COVID 19 en la ciudad de Popayán, se unió a la conmemoración de la celebración establecida por la Organización Mundial de la Salud; dicha celebración se instituyó para ser conmemorada el día 5 de mayo como el día de la Higiene de Manos, con el principal objetivo de concienciar a la comunidad en el mundo de tan importante medida capaz de reducir muchas infecciones graves.

Hoy, esta fecha se celebra con más fuerza, por tanto, la Secretaría de Salud Municipal de Popayán recuerda que en la transmisión de este virus y de muchas enfermedades infecciosas, las manos tienen un papel vital, pues en el contacto con personas u objetos, se puede dar una fácil transmisión sin que las personas se den cuenta.

Es así como la buena higiene de las manos se convierte en una de las acciones más eficaces, no solo para evitar el COVID 19, si no también para muchas otras enfermedades. Por tal motivo se recomienda a la comunidad ser constantes realizando el buen lavado de manos con agua y jabón o en el uso del gel glicerinado.

La organización Mundial de la Salud celebra esta importante fecha bajo el lema "Salva vidas: limpia tus manos", el cual debe llegar e involucrar a todos los sectores como profesionales de la salud,

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

líderes de la prevención y control de infecciones en las diferentes dependencias de salud, autoridades sanitarias y pacientes.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán